

Apoyan Ley Habilitante

## CAMPESINOS SE SUMAN A LA BATALLA EN CONTRA DE LA "GUERRA ECONÓMICA"

En productiva asamblea agraria realizada en Bobare, municipio Iribarren del estado Lara, los consejos comunales, comunas agrícolas, campesinos y campesinas de la entidad larense manifestaron su estricto apego a las políticas revolucionarias, principalmente, a las que van dirigidas a enfrentar, con acciones contundentes a la guerra económica propiciada por sectores de la derecha fascista.

Con calor de pueblo, los productores efusivos mostraron disposición para alinearse a las instrucciones del Gobierno Bolivariano para atacar la guerra económica, la cual ha venido propiciando algunos focos de cierta inestabilidad, "aquí los sectores opositores no están solamente en contra del Ejecutivo Nacional, los escenarios políticos y económicos develan que también están en contra de nosotros: el pueblo pobre, el pueblo noble, el pueblo que defiende los preceptos bolivarianos", denunció el líder agrario, Gustavo Giménez, de la parroquia Juarez.

"Nosotros los trabajadores del campo apoyamos la aprobación a la Ley Habilitante solicitada por nuestro Presidente, Nicolás Maduro, y como representante del sector campesino propongo afianzar nuestras competencias como contralores sociales; vigilancia permanente al tema de la distribución de alimentos, para darle ultraje a la oposición" agregó Giménez.

El encuentro sumó la presencia del candidato por el PSUV a la alcaldía de Iribarren, Luis Alfonso Bohórquez Soto, quien no dudó en declarar su apoyo incondicional a las medidas de ataque a la guerra económica, a la vez que respaldó las políticas agrícolas emprendidas por el Gobierno Bolivariano.

Igualmente, en su intervención, aprovechó para manifestar que con efectividad el Estado venía ejecutando los acuerdos suscritos durante el Gobierno de Eficiencia en la Calle para el sector agrícola, asegurando, en nombre de la revolución, la aprobación de cien millones de bolívares para atender 550 kilómetros de vialidad agrícola en la jurisdicción de Iribarren, la inversión de unos 400 millones de bolívares para unidades de mecanización agraria, así como la activación de operativos Agropatria permanentes en la zona.



**FELICITACIONES**

**Profesor: Salvador Dalí R.  
Cronista oficial de la parroquia  
Juan de Villegas**

**Quien este 21 de Octubre cumplió 43 años de digna existencia. En la imagen de Nebur, en plena actividad de su programa radial "La Voz del Cronista" en Barquisimeto 88.5fm todos los miércoles de 8 a 9am.**

**Hogares rurales se conectan gracias al Gobierno Bolivariano**

## POBLADORES DE LA CUCHILLA EN LARA ESTRENAN TELECOMUNICACIONES

**Como parte de las obras ejecutadas en la segunda fase del Gobierno de Eficiencia en la Calle en los estados centro occidentales, el ministro Manuel Fernández, activó un Nodo de Nueva Generación (NGN) que lleva por primera vez servicios de telefonía fija e Internet a las familias de esta localidad larense.**

Los habitantes de La Cuchilla, ubicada en el poblado Río Claro de la parroquia Juárez en el municipio Iribarren celebraron la llegada de las telecomunicaciones con la inauguración de un Nodo de Nueva Generación (NGN) en esa localidad a cargo de Manuel Fernández, ministro del Poder Popular para Ciencia, Tecnología e Innovación (MCTI), con el cual se podrán beneficiar las 150 hogares de esa zona rural, ubicada en el estado Lara.



El ministro Fernández, acompañado de escolares de la unidad educativa bolivariana La Cuchilla, fue el encargado de inaugurar el nodo. Comentó: "Al nacionalizar Cantv, el comandante Hugo Chávez le dijo al Venezuela que la mejor manera de construir un país es a través de la organización popular, tal como ocurrió con la instalación de este nodo a través de la Mesa Técnica de Telecomunicaciones local. Una unión hermosa y poderosa entre las comunidades y un Estado con sus instituciones son capaces de satisfacer las necesidades del pueblo, en forma justa e irreversible".

La puesta en funcionamiento de líneas telefónicas y puertos para acceso al servicio de Internet ABA da cumplimiento a uno de los compromisos adquiridos en las jornadas de Gobierno de Eficiencia en La Calle que, en su segunda fase, lleva más soluciones a las comunidades en mejora de su calidad de vida. La llegada de los servicios de Cantv es un logro coordinado de la

empresa de telecomunicaciones Del Estado venezolano con el Poder Popular organizado en la Mesa Técnica de Telecomunicaciones (MTT).

Con el acceso a Internet los habitantes de esta localidad también tendrán en el futuro próximo la posibilidad de beneficiarse con el Plan Internet Equipado de Cantv, que les permitirá adquirir computadoras portátiles o de escritorio de calidad y de fabricación nacional, financiadas a 24 meses a través de la factura telefónica de la operadora. Sobre las ventajas y beneficios que ofrece esta nueva tecnología, algunos de los voceros comunales locales expresaron sus opiniones: Rosángela Mendoza: "Gracias a nuestra organización comunitaria, cada día obtenemos nuevos logros que a todos nos benefician. Este, por ejemplo, nos reporta muchos y grandes provechos, porque los muchachos pueden disfrutar para comunicarse desde sus casas y aprovechar al máximo los beneficios que brinda Internet para mejorar sus métodos de estudio y aprendizaje. Esta una bendición del Comandante Hugo Chávez".

"Éramos una comunidad totalmente aislada de la información y ahora tenemos acceso a los beneficios de Internet desde nuestras propias viviendas. El capitalismo nos tenía aislados de las comunicaciones pero con una obra como esta promovida por el comandante eterno Hugo Chávez, ya no somos personas aisladas y excluidas. Comenzamos a hacer uso y goce de este beneficio que es un derecho también que nos corresponde como venezolanos", expresó Apolina Durán, vocero de la comunidad.

Cantv, ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para Ciencia, Tecnología e Innovación, no cesa en sus esfuerzos para garantizar que más venezolanas y venezolanos tengan acceso a tecnologías de información y comunicación con una perspectiva liberadora.

